

LOS NIÑOS Y JÓVENES OLVIDADOS

SEÑOR DIRECTOR:

Aplaudimos los anuncios hechos por el Presidente Gabriel Boric, quien junto con anunciar el fin del CAE y su reemplazo por el FES, declaró preocuparse por los estudiantes de todos los estamentos educativos: preescolar, básica, media y superior.

Lamentablemente, y como ya pareciera ser costumbre, quedan fuera de todos estos esfuerzos los más de 220 mil niños, niñas y jóvenes menores de 21 años quienes, debiendo estar escolarizados, siguen excluidos del sistema escolar. De ellos, nadie se preocupa, nadie se ocupa.

Paula Montes

Directora ejecutiva de Fundación Súmate